

Aguas del Valle invierte **\$2 mil millones** en la construcción de nuevo estanque en Ovalle

EQUIPO EL OVALLINO
Ovalle

Recientemente, en un encuentro importante para el desarrollo urbano y sanitario de Ovalle, el subgerente zonal de Aguas del Valle, Alejandro Salazar, se reunió con el alcalde de la ciudad, Héctor Vega, para dar a conocer oficialmente el inicio de una significativa obra de infraestructura que beneficiará a miles de habitantes.

Se trata de la construcción de un nuevo estanque semienterrado de 3.000 metros cúbicos, una inversión que supera los 2 mil millones de pesos y que tiene como objetivo principal mejorar la calidad y la disponibilidad del suministro de agua potable en la zona alta de Ovalle, especialmente en los proyectos habitacionales en desarrollo en ese sector.

Durante la reunión, Salazar explicó que "la ampliación de nuestra infraestructura sanitaria en el sector Tuquí responde a la expansión territorial en la salida norte de la comuna de Ovalle. El proyecto contempla un estanque semienterrado de hormigón de 3.000 m³, que considerará además una planta presurizadora, entre otras obras anexas que complementarán la



CEDIDA

Desde Aguas del Valle estiman que las obras estarán finalizadas en abril de 2026.

infraestructura".

El ejecutivo de Aguas del Valle agregó que "con esta obra aumentaremos nuestra capacidad de almacenamiento de agua potable, lo que permitirá apoyar el crecimiento urbano del sector y reforzar el sistema de regulación y distribución en toda la ciudad. Esto es fundamental para garantizar un suministro eficiente y seguro para todos los vecinos y futuras viviendas". Por su parte, el alcalde Héctor Vega expresó su satisfacción y agradecimiento por esta inversión que, según sus

palabras, "responde a las necesidades de la comunidad y a los proyectos habitacionales que se están construyendo en el sector. Este nuevo estanque mejorará significativamente el desarrollo urbano y dará una solución concreta a quienes han esperado por muchos años para tener sus viviendas". Vega también destacó que "la ubicación en la parte alta de la ciudad permitirá una distribución más eficiente del agua, beneficiando a un gran número de familias y contribuyendo al crecimiento ordenado de Ovalle".

En reunión con el alcalde, se anunció la obra que permitirá reforzar el servicio de distribución de la sanitaria ante la expansión habitacional en el sector norte de la comuna.

REMATE

REMATE ANTE EL 18 JUZGADO CIVIL DE SANTIAGO, Se rematará mediante video conferencia, vía plataforma zoom, día JUEVES 21 DE AGOSTO DE 2025 A LAS 9:30 HORAS, inmueble de propiedad de la demandada, Humberto Aguirre S.A., consistente en un derecho de aprovechamiento de 113 acciones de agua del Embalse de Recoleta, cuyo dominio en favor de la ejecutada se encuentra inscrito a fojas 195v número 258 del Registro Propiedad Aguas del año 2006 del Conservador de Bienes Raíces de Ovalle. Además, inscritos en el Registro Público de Derechos de Aprovechamiento de Aguas N°1276 del año 2023. Para participar en subasta, todo postor, a excepción del ejecutante o demandante, deberá constituir garantía suficiente por 10% del mínimo para iniciar postura, a través de vale vista bancario, cupón de pago en Banco Estado, depósito judicial o transferencia electrónica en la cuenta corriente del Tribunal quedando